

Educación Superior en Cuba gradúa este curso a casi un centenar de diseñadores



La Habana, 11 jul, (RHC) Casi un centenar de especialistas de alto nivel teórico y práctico egresaron este curso escolar (2017-2018), del [Instituto Superior de Diseño, ISDI](#), graduación que tendrá lugar mañana jueves 12 de julio, en el Aula Magna de la Universidad de La Habana.

Los nuevos diseñadores compartieron obligaciones docentes con los deberes revolucionarios, sumando sus aportes al esfuerzo en tareas que demanda la Patria.

Los egresados del ISDI responden a una demanda real de diferentes organismos e instituciones, y tienen como aval reafirmar la tesis de que el conocimiento ha de ponerse en función de solucionar problemas de la sociedad.

La institución académica, en 34 años de fundada ha graduado a más de 2 000 diseñadores dispuestos a crear lo útil de esa disciplina y dar respuesta efectiva a las necesidades concretas de la economía y la sociedad. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba